## Köhne lobt Engagement



Ohne sie wäre eine solche Veranstaltung gar nicht möglich: Die Helfer des VfL Grasdorf.

## FORTSETZUNG VON SEITE 1

Für Alyssa Kobbelt ging es weiter. Sie turnte ihre Finalübung mit einer Schwierigkeit von 5,4 erneut fehlerfrei durch und zeigte starke Nerven. Das Ergebnis: Platz 3. Ein großes Lob für die gezeigten Leistungen der jungen Sportlerinnen und Sportler und vor allem auch für das Engagement des Fördervereins Trampolinturnen Grasdorf gab es von Bürgermeister Jürgen Köhne. Nicht ohne Grund: Viele helfende Hände hatten die Sportler, Trainer und Wettkampfleiter den Tag über mit Selbstgebackenem und Gegrilltem versorgt. Mit dem Erlös wird die Jugendarbeit der Trampolinsparte des VfL Grasdorf gefördert.

Fenster schließen

Ausschnitt drucken

1 von 1 30.03.2015 09:00